

Verdacht auf Coronavirus?

Wir können unseren Patienten nur helfen, wenn wir gesund bleiben.

Wenn Sie den Verdacht haben, sich mit dem neuartigen Coronavirus infiziert zu haben, vermeiden Sie bitte, soweit es geht, den direkten Kontakt mit anderen Menschen.

Melden Sie sich **telefonisch** unter der bundesweiten Rufnummer

116 117

oder in Ihrer Hausarztpraxis. So schützen Sie sich und andere. Sie erhalten telefonisch alle wichtigen Informationen, um wieder gesund zu werden.

Ihr Verdacht ist begründet, wenn Sie

1. direkten Kontakt mit einem mit dem Coronavirus infizierten Patienten hatten **oder** in den letzten 2 Wochen in einem der bekannten Risikogebiete waren

und

2. grippeähnliche Symptome (wie z.B. Fieber, Husten, Atemnot) haben.

Ist dies der Fall, bitten wir Sie:

Bitte betreten Sie nicht die Apotheke, sondern betätigen Sie die Notdienstglocke oder wählen Sie die folgende Telefonnummer:

Einer unserer Mitarbeiter ist für Sie da.

Herzlichen Dank
Ihr Apothekenteam

